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 1 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 2 

ATA Nº. 03/2024 3 

 4 

(Plenária Presencial) 5 

 6 

Aos seis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas, reuniram-se 7 

para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do Município de Porto Alegre, na 8 

sede da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS, Avenida João Pessoa, 9 

1105 – Bairro Azenha – Porto Alegre-RS, sob a Presidência de NELI MIOTTO e RUY 10 

PEDRO BARATZ RIBEIRO, com a presença dos: 11 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL  12 

Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul; Roselaine Aguirre, Sociedade Porto-13 

alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN; Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães 14 

Cristal; Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré; Silveth dos 15 

Santos Lima, Parceiros Voluntários; Lisiane Gomes, Associação Comunitária do Campo 16 

da Tuca – ACCAT; Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique; e Ruy Pedro Baratz 17 

Ribeiro, Lar da Amizade. 18 

CONSELHEIROS DO GOVERNO  19 

Carmem Goulart, Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS; Sônia Rejane 20 

dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF; Vinícius Kaster, Secretaria 21 

Municipal de Esporte, Lazer e Juventude – Smelj; e Carlos Fernando Simões Filho, 22 

Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV.  23 

FALTAS JUSTIFICADAS: 24 

Raquel Souza Pereira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP; Carla 25 

Schwanke, IGG PUCRS; Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 26 

Cidadania – Fasc; Ana Beatriz da Silva Freitas, Sociedade Espírita Maria de Nazaré; e 27 

Clésia Ziemann, Secretaria Municipal da Saúde – SMS. 28 

DEMAIS PRESENTES  29 

Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS; e Patrícia Costa, Taquígrafa – TG Taquigrafia.  30 

Após a conferência de quorum foram iniciados os trabalhos da Ordem do Dia. 31 

- ABERTURA, APRECIAÇÃO DE ATA E PAUTA:  32 
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Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Vamos dar início á plenária de hoje. 33 

Nós temos duas atas para aprovação, as Atas 37 e 38. Eu fiz a leitura e para mim estão ok, 34 

tinha uma correção ortográfica, está ok. Alguém mais tem alguma observação? Sônia Rejane 35 

dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Eu li também e está ok. 36 

Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Estão ok. Neli Miotto, Bancos Sociais 37 

do Rio Grande do Sul: Aprovamos as atas? Ok? Então, APROVADAS AS ATAS 37 E 38 

38/2024. A pauta ali, vamos ver. Algum acréscimo à pauta? Então, aprovamos a pauta e 39 

vamos à Câmara de Registros. 40 

- CÂMARA DE REGISTROS 41 

– GERIATRIA RECANTO DA FELICIDADE (SEI 24.0.000009153-3): 42 

Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Eu acho que esta é a última da Câmara 43 

de Registros. Ontem nós fizemos visita virtual à Geriatria Recanto da Felicidade, SEI 44 

24.0.000009153-3. Fica na Juca Batista, 2.410, Casa 77. Quem nos atendeu foi a proprietária 45 

Kátia Regina. A geriatria tem 08 anos e ela contou um pouco da historia da geriatria, que o 46 

esposo dela perdeu o pai muito cedo e com 15 anos começou a trabalhar para se sustentar. A 47 

avó adoeceu e foi necessariamente colocar em residenciais. Eles tinham dificuldade e 48 

colocaram em residenciais mais simples, aí ela passou fome, pegou piolho, aí perceberam o 49 

quanto era importante ter uma geriatria com qualidade, ficaram traumatizados. Aí resolveram 50 

construir a casa para eles morarem. Quando começaram a construir a casa lembraram em 51 

fazer maior para de repente ter uma geriatria. Eles ficaram 20 anos construindo a casa, com 52 

dificuldade, mas conseguiram. Então, a casa é enorme, tem dois pisos, tem elevador, tem 53 

rampa, tem escada com portão. Tem capacidade com 27 idosos e atualmente eles têm 24, mais 54 

do sexo feminino do que masculino. A faixa etária é dos 60 anos 97 anos, tem um só com 46 55 

anos, mas tem autorização, porque é o filho e a mãe, ele já teve dois AVCs. Também tem um 56 

casal de idosos, eles atendem casais também. Isso está sendo bem comum, a gente encontrar 57 

casais em residenciais, que se desfizeram das suas casas para pagar algum lugar para serem 58 

atendidos. A casa tem 13 quartos, divididos entre privativo, duplo e triplo. Os quartos são 59 

amplos, arejados, com TV e ar-condicionado. Têm alguns quartos que tem sempre uma sala 60 

de estar para receberem as visitas. Tem 05 banheiros adaptados. Segundo a proprietária, 17 61 

idosos são de grau dois e 06 idosos de grau um. Eles não tem nenhum de grau 3. O posto de 62 

enfermagem é organizado, medicamentos em caixas individualizadas, armários com 63 

cadeados, prontuários nos armários. Todos idosos têm assistência... [Inaudível]. E 64 
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atendimento de primeiros socorros. A unidade de saúde que atende é o Beco do Adelar. A 65 

casa tem elevador e uma rampa de acesso também. A cozinha é ampla, com telas nas portas e 66 

janelas. A guarda dos alimentos fica na dispensa e também os armários da cozinha, mas ela 67 

salientou que as compras são realizadas semanalmente. O refeitório, sala de estar com várias 68 

poltronas e TV, a área externa ampla e um pátio com várias plantas, tem muito verde. Tem 69 

serviço de lavanderia, que é da própria casa. Os documentos, o PPCI e alvará sanitário estão 70 

vigentes, também o certificado de localização. Os valores que ela cobra são de R$ 2.000,00 a 71 

3.500,00. A equipe de trabalho é uma enfermeira 20 horas semanais, aí a gente perguntou 72 

como que ela faz essas 20 horas. Ela intercala com o trabalho que ela tem no Vila Nova. Tem 73 

02 técnicos de enfermagem, mais um plantonista, 04 cuidadores, uma cozinheira e mais a 74 

folguista, um serviços gerais e mais folguista. O médico é uma vez por mês ou quando 75 

necessário. E o médico é o Dr. Lindomar, que atende toda a zona sul e também é médico do 76 

Vila Nova. Nutricionista é uma vez por mês também. O fisio a casa oferece uma vez por mês, 77 

se precisar mais é a critério. Ela tinha TO, mas saiu na pandemia quando fizeram aquelas 78 

restrições. Agora ela tem musicoterapia. O cadastro no Conselho é de 223. Neli Miotto, 79 

Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: A Anete estava considerando, a nutricionista ela 80 

achou uma vez por mês muito pouco, principalmente quando as compras são feitas 81 

semanalmente. Então, como é que consegue manter um cadastro mensal. Eleonora Kehles 82 

Spinato, Clube de Mães Cristal: Se eu não me engano, a nutricionista também trabalha no 83 

Vila Nova. Ruy Pedro Baratz Ribeiro, Lar da Amizade: Sim, ela falou nesses aspectos, 84 

disse que tem um acompanhamento muito presente via WhatsApp. Qualquer assunto que ela 85 

tenha que tratar os profissionais estão disponíveis online. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio 86 

Grande do Sul: É, isso justifica também o valor, porque acaba sendo menor. É um valor 87 

razoável. Vamos à votação. Ou alguma consideração ainda? Então, aprovamos? Então, 88 

APROVADO. Vamos adiante, a Câmara de Projetos não tem pauta hoje. A Câmara de 89 

Comunicações tem alguma pauta? Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Só 90 

uma coisa antes, Neli. Para o dia 27 eu quero ver se consigo trazer um levantamento do 91 

Comui, com uma visão geral dos cadastros, registros, onde as ILPIs estão por bairro. Neli 92 

Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: A do dia 27 seria a última, dia 05 é a posse. 93 

Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Gente, temos três ILPIs, uma é a Hope – 94 

Residencial Geriátrico, a Casa da Vovó e o Lar da Melhor Idade, as três só não estão 95 

prejudicadas porque receberão a declaração, mas internamente nós aqui nos perdemos, porque 96 
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não foram geradas as resoluções. Sinceramente, agora não sei o que nós podemos fazer, se 97 

fazemos nova visita. Não tem ata, se tivesse ata era só pegar e gerar a resolução, mas a 98 

Patrícia estava sem contrato, não teve nem ata. [Falas concomitantes]. Sônia Rejane dos 99 

Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Mas acredito que a Secretaria 100 

pode dar uma ajuda e trazermos na próxima reunião um relato, mas, enfim. Eu acho que 101 

talvez passa essas entidades, o número, para a Carmem e a Luciana, elas vêm isso. É buscar 102 

quem estava nessas visitas. Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Eu tenho por 103 

escrito os relatos, mas se tivesse tido ata teria a aprovação, todo o relato. Neli Miotto, Bancos 104 

Sociais do Rio Grande do Sul: Só não existiu uma resolução. Então, vamos aguardar. 105 

Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Eu tenho os SEIs. Anete Maria Nunes 106 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Então, a declaração foi para a entidade? 107 

Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Foi. Anete Maria Nunes de Oliveira, 108 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Qual foi o problema, então? Eleonora Kehles 109 

Spinato, Clube de Mães Cristal: O problema é que não foi publicado no Dopa, porque não 110 

acham a resolução. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: O problema todo é 111 

que não tem ata, sem a ata não consegue gerar a resolução, sem a resolução não consegue 112 

fazer a publicação. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 113 

Na declaração não tem a data de aprovação? Não sei se a gente pode fazer assim, mas é 114 

colocar na pauta do dia 27, a gente vota retroativo, uma aprovação retroativa àquela data da 115 

aprovação. Só para ter a resolução. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: 116 

Isso, só para ter a resolução, foi a sugestão do Luís Paulo também. Vamos a Câmara de 117 

Assessoramento, então.    118 

- CÂMARA DE ASSESSORAMENTO –  119 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sobre a prestação 120 

de contas do Fundo do Idoso, foi criado um processo de SEI em 2023 para a SMDS inclui 121 

mensalmente as prestações o de contas. Isso aconteceu em setembro, quando nós recebemos 122 

as prestações de contas até junho e foi a última que nós recebemos. Elisiane Albuquerque, 123 

Asilo Padre Cacique: As prestações de contas do Fundo ou das entidades? Anete Maria 124 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Do Fundo, para o Comui. Tem 125 

alguns relatórios que estão bem diferentes de como a gente estava acostumado a receber, que 126 

consta quanto entrou, quanto saiu, quanto tem de rendimento e só. Ah, e tem quanto foi 127 

repassado para as entidades, cada repasse. Não consta nesta prestação de contas o valor do 128 
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Fundo de Reserva, a evolução dele, desde 2022, a gente não tem, não está em lugar nenhum 129 

isso, porque a gente sabe que no fim de 2022, por uma informação por email ou whats, era de 130 

12 milhões, mas foi uma informação assim, jogada no ar. O fundo tem, mais ou menos, 12 131 

milhões. Então, como nós não recebemos de 2022, também a prestação de contas final, nós 132 

não sabemos o saldo em 2022 para iniciar o 2023 e toda a evolução do nosso saldo do Fundo 133 

de Reserva durante 2023. O que a gente tem ali é saldo bancário com os extratos, entradas e 134 

saídas, mas não sabemos... Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da 135 

Fazenda – SMF: Já te dou até o encaminhamento. Se tu disseste que tem um processo SEI, 136 

que está prestado contas até julho, entra no processo, abre um despacho e diz que solicita... 137 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sônia, isso já deu 138 

muito estresse. [Falas concomitantes]. Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria 139 

Municipal da Fazenda – SMF: Eu penso que mensal eu acho muito difícil. Agora, fazer 140 

trimestral, acho que faz janeiro, fevereiro e março, presta contas em abril e assim por diante. 141 

Entendeu? Aí consegue trabalhar e como Secretaria tem fôlego, assim como o Comui. Isso 142 

sim eu acho que é tranquilo. Mas, volto a dizer, o óbvio tem que ser dito, se vai dar confusão 143 

com A, com B, com C, com D, isso é outra questão, mas as coisas precisam estar 144 

documentadas. Então, se não atenderam, reitera o pedido. Coloca com vista ao Gabinete do 145 

Prefeito. Pronto! Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: O que acontece? 146 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas só um 147 

pouquinho, nós já fomos até o Gabinete do Prefeito, teve reunião onde foi levantado isso. Nós 148 

já fomos a todas as instâncias possíveis. [Falas concomitantes]. Só um pouquinho, estou 149 

explicando. Se nós temos um saldo de 12 e foram comprometidos 5 para o edital, tenho 7 150 

livres, se desses 5 eu não pagar 2, eu tenho que devolver esses 2. Ruy Pedro Baratz Ribeiro, 151 

Lar da Amizade: É matemática! Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 152 

Maria de Nazaré: Todos os gastos do Comui em relação ao Fundo de Reserva têm que ser 153 

unificados por alguém da Secretaria que vá buscar as resoluções, baseado nas resoluções, ela 154 

consiga fazer o Fundo de Reserva. Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal 155 

da Fazenda – SMF: O Fundo de Reserva vai estar atrelado à prestação de contas. Anete 156 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim, sempre esteve. Sônia 157 

Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Não precisa procurar 158 

resoluções, porque se tu vais prestar trimestralmente, trimestralmente vai estar ali. Anete 159 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas não existe um 160 
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sistema. O Fundo de Reserva é debitado ou creditado através de resoluções do Conselho. E 161 

rendimentos vão para o Fundo de Reserva. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Eu 162 

preciso saber de uma coisa, nesta Secretaria, na SMDS, estão os dois conselhos, da criança e 163 

do idoso, ambos estão com o mesmo problema? Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande 164 

do Sul: Os dois. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Então, não é pessoal. Ruy 165 

Pedro Baratz Ribeiro, Lar da Amizade: É técnico, não é pessoal. Anete Maria Nunes de 166 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Nós vamos entregar a gestão sem saber o 167 

saldo que nós estamos passando para a próxima gestão. [Falas concomitantes]. Elisiane 168 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Na outra secretaria era a mesma coisa. Anete Maria 169 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Demorava um pouco, mas vinha. 170 

Ruy Pedro Baratz Ribeiro, Lar da Amizade: Mas vinha mesmo. Eleonora Kehles 171 

Spinato, Clube de Mães Cristal: Mas eu acho que entráramos com uma gestão sem ter o que 172 

passar para o próximo o valor que tem no Fundo... [Falas concomitantes]. Não, mas a gente 173 

está desde agosto pedindo. Tem que ficar implorando. Eu acho que é muito sério, vai ficar 174 

aberto, não vamos fechar. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 175 

Nazaré: A pior é a de 2022 ainda. Não veio! Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do 176 

Sul: O que acontece? Antes nós tínhamos acesso à Caixa do Fumid, agora a gente não tem 177 

mais acesso. Então, a gente não consegue mais nem pesquisar.  Bom, eu queria trazer agora os 178 

informes.  179 

- INFORMES: 180 

Na última plenária nós comentamos sobre algumas resoluções que não foram publicadas no 181 

Dopa. Hoje a Luciana me falou que foram encaminhadas para publicação e vão sair amanhã. 182 

A resolução do PL dos 8 milhões e a resolução do prazo de envio de documentos para os 183 

editais, aquele 1 e 2, que não havia sido publicado. Foi aprovado em plenária, que tinha um 184 

prazo limite até 31/10 e não havia sido publicada a resolução. Então, está no Dopa para 185 

publicação, para que a gente tenha um documento referendando. Inclusive, o PL dos 8 186 

milhões, para que a gente possa fazer o próximo edital. A partir disso, eu já escrevi o pré-187 

projeto do edital, desses 8 milhões, vou passar pela Executiva e depois a gente encaminha ao 188 

pleno para submissão os itens a serem contemplados, que foram os itens do Plano de Ação 189 

que nós aprovamos também em plenária. Ali constava no Plano de Ação o edital, dentro desse 190 

valor, assim como alguns temas. Então, agora a gente vai submeter para a Executiva, enfim, 191 

trabalhar e depois vir para a plenária para referendar. O edital quem vai encaminhar é a nova 192 
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gestão, é a Secretaria. A gente só precisa fazer o pré-projeto. Levantou a mão, Simões? 193 

Carlos Fernando Simões Filho, Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV: 194 

Sim. É que a gente está no processo eleitoral, eu achava adequado, independente de quem seja 195 

eleito, mesmo que sejam as mesmas instituições, que a gente deflagre dia 06 de março o 196 

processo da nova chamada pública, mesmo que sejam as mesmas instituições. Estou querendo 197 

colocar aqui se não é mais correto, mais adequado, pertinente, um grupo de instituições não 198 

governamentais e os colegas de Prefeitura que estiverem fazer a deflagração das dimensões 199 

dessa chamada pública. É isso. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: O que a 200 

gente vai fazer é só dar mais um passo para depois entregar na Secretaria, aí a Secretaria vai 201 

trabalhar com um novo... Carlos Fernando Simões Filho, Secretaria Municipal de 202 

Governança Local – SMGOV: Assim, a gente se considera pessoas bem informadas, eu 203 

estou na Prefeitura há 38 anos. Até estava falando com o Vinicius na vinda para cá. Semana 204 

passada eu fiz um seminário com a Ceasa e descobri lá uma coisa que hoje está no Instagram 205 

da Ceasa, eu não sabia que pessoa idosa pode se cadastrar para receber sacola de alimentos lá 206 

às segundas, quartas e sextas. Alguém aqui sabia? Então, se a gente tiver acesso à informação, 207 

à relação de quem são essas pessoas, quem são os CPFs, os territórios de quais grupos de 208 

convivência ou de quais ILPIs, ou não tem ninguém de grupo de convivência que a Fasc 209 

coordene, não tem ninguém do grupo de convivência do Fórum do Idoso e não tem ninguém 210 

de uma ILPI. Então, a nossa rede está passando fora desse recebimento de alimentos? Se for 211 

isso... Não estou fazendo crítica nenhuma, estou só fazendo considerações por um 212 

desconhecimento meu enquanto Conselheiro do Comui. É o tipo de coisa que a nova gestão 213 

tem que entender, visitar, aprofundar com a Ceasa, porque de repente [Inaudível]. Essa 214 

questão de segurança alimentar para pessoa idosa, e pena que a Graça não está aqui, porque é 215 

uma conhecedora disso, tinha cesta básica durante a pandemia, que tinha o kit protéico que 216 

fez toda a diferença para o idoso de Porto Alegre. Anete Maria Nunes de Oliveira, 217 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Foi um projeto do Comui. Carlos Fernando Simões 218 

Filho, Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV: Sim, eu me lembro. Então, 219 

quem sabe é mais uma linha a ser trabalhada, porque isso nós não contemplamos. Quem sabe 220 

o novo grupo possa... Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Mas está dentro 221 

da “qualidade de vida”. Carlos Fernando Simões Filho, Secretaria Municipal de 222 

Governança Local – SMGOV: Tudo bem, mas a gente pode aprofundar. Eu entendi que a 223 

Ceasa tem bastante a oferecer. Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: A Ceasa, 224 
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quem faz o cadastramento é o Banco de Alimentos, é deles. Carlos Fernando Simões Filho, 225 

Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV: Estão dentro de Porto Alegre, para 226 

o idoso de Porto Alegre. Eleonora Kehles Spinato, Clube de Mães Cristal: Sim, o Banco de 227 

Alimentos que tem esse cadastro, onde eles fazem a distribuição. Sônia Rejane dos Santos 228 

Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Até onde eu conheci, lá tem as 229 

permissões e tem o Banco de Alimentos, que eles trabalham com jovens do socioeducativo 230 

também, essas medidas, eles que fazem a seleção. Por exemplo, sobrou uma caixa de tomates, 231 

que não vendem, não está bom, mas tem qualidade de consumo. Carlos Fernando Simões 232 

Filho, Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV: Não tem uma relação de 233 

rede. Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Não tem. 234 

[Falas concomitantes]. Carlos Fernando Simões Filho, Secretaria Municipal de 235 

Governança Local – SMGOV: Não chega para nós isso. Eu não sabia. Sônia Rejane dos 236 

Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Mas isso não é da Ceasa. Carlos 237 

Fernando Simões Filho, Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV: Mas que 238 

seja, é um benefício da pessoa idosa e não sabemos. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio 239 

Grande do Sul: Bom... Era isso, gente? Hoje da minha pauta era isso.   240 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho Municipal do Idoso, às 241 

15h25min, da qual foi lavrada a presente ata por mim, Patrícia Costa, sob o Registro nº 225257/2003 – 242 

FEPLAM, prevalecendo o princípio da presunção de veracidade.  243 


